

## KATA PENGANTAR

Puji syukur sudah semestinya kita panjatkan atas hadirat Allah SWT, karena berkah dan rahmat-Nya lah skripsi ini dapat diselesaikan. Shalawat dan salam semoga tercurahkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan kepada umatnya sampai akhir jaman.

Terdorong oleh rasa ingi tahu dan kemampuan yang selalu dihidupkan dan diarahkan oleh dosen pembimbing Hesti Maheswari SE., M.Si agar skripsi ini dengan tepat dan cepat terselesaikan. Skripsi tentang "Evaluasi Efisiensi Penambahan Mesin pada Workshop Departement PT. United Can Company" ini bertujuan untuk mengevaluasi efisiensi produksi *workshop department* dengan melakukan penambahan mesin agar pihak manajemen *workshop department* pada khususnya dapat meningkatkan produktifitas suku cadang mesin. Sehingga penambahan mesin dapat menguraikan permasalahan yang sedang terjadi yaitu keterlambatan dalam penyelesaian pekerjaan.

Skripsi ini diharapkan dapat menjadi salah satu bahan pertimbangan bagi pihak manajemen PT. United Can Company khususnya *workshop department* untuk melakukan perubahan dalam pelaksanaan kegiatan produksi. Tetapi harapan terbesar adalah muncul penelitian-penelitian lain yang meneliti tentang efisiensi penambahan mesin di lingkup PT. United Can Company agar perusahaan ini semakin kuat dalam bersaing dan profesional dalam melayani pelanggan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, bimbingan, petunjuk dan saran dari semua pihak. Untuk itu pada kesempatan yang baik ini penulis dengan segala kerendahan

hati ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu, khususnya kepada :

1. Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si, CA., CIPSAS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Dudi Purnama, Ph.D selaku Ketua Program Studi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Sugiyono, Dr,M.Si selaku dosen metodologi penelitian yang telah memaparkan tentang cara penulisan proposal.
5. Seluruh dosen dan staff Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
6. Ibu dan istri yang memotivasi penulis untuk menjadi pribadi yang lebih baik dan memberikan semangat juga doa yang tiada henti – hentinya kepada penulis serta seluruh keluarga yang telah memberikan banyak inspirasi dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis sadar tidak memiliki apa-apa untuk membalas jasa Anda semua, hanya ucapan terima kasih dan doa yang bisa penulis persembahkan. Semoga Allah SWT membalas kebaikan Anda semua. Terdapat banyak kekurangan dalam skripsi ini yang disebabkan keterbatasan pengetahuan serta pengalaman penulis. Oleh karena itu, kritik dan saran membangun sangat diharapkan. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi berbagai pihak.

Jakarta, Juni 2017

Penulis